



11 Pièces

370 m²

Réf. V60000657

795 000 €

Aubignan

Maison à vendre (84810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Datant des années 1920, cette maison de 370 m2 chargée d'histoire est en cours de rénovation, Elle allie charme de l'ancien et volumes d'aujourd'hui. Idéalement située dans un cadre de campagne préservé, elle est au coeur de son terrain de 1.72 ha, offrant des vues dégagées et une atmosphère paisible. Proche du village et de ses services, la propriété jouit d'une situation géographique stratégique et facile d'accès. Atouts majeurs : Environnement protégé et bucolique : cadre verdoyant, bois environnants, vues dégagées. Rénovation de qualité : gros oeuvre terminé, toiture refaite et isolée ...

Dating from the 1920s, this 370 m2 house, steeped in history, is currently being renovated. It combines old-world charm with modern living spaces. Ideally situated in a protected rural setting, it sits at the heart of its 1.72-hectare grounds, offering unobstructed views and a peaceful atmosphere. Close to the village and its amenities, the property enjoys a strategic and easily accessible location. Key strengths: Protected and bucolic environment: green setting, surrounding woods, unobstructed views. High-quality renovation: structural work completed, roof redone and insulated (old tiles), ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

